

**Le Mans FC (National) a retrouvé les terrains ce samedi 10 juillet 2021, avec un match contre Saint-Pryvé Saint-Hilaire (N2), à La Chapelle-Saint-Aubin (Sarthe). Pour cette première sortie, Cris, le nouveau coach de la formation sarthoise, a obtenu une victoire 1-0 sur une réalisation d'une des recrues, Amadou Dia N'Diaye.**



**Le staff du Mans FC a profiter de ce match de préparation pour procéder à une revue d'effectif et travailler les automatismes.**



**Cris, ancien pilier de la défense de l'Olympique Lyonnais, désormais coach du Mans FC, a dirigé son premier match en terre sarthoise, devant les supporters Sang-et-Or. Un baptême du feu conclu par un succès.**





Reportage photographique signé [WJ](#).

### Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)